

Ressort: Reisen

Bis zu -36 Grad: Schweiz erlebt kälteste Nacht des Winters

Bern, 10.02.2013, 10:47 Uhr

GDN - Die Schweiz hat die bislang kälteste Nacht dieses Winters erlebt. Auf der Glattalp im Kanton Schwyz wurden laut Meteomedia bis zu -36 Grad gemessen, in La Brévine registrierten die Meteorologen -31 Grad.

Auch im eidgenössischen Flachland war es in der Nacht auf Sonntag bitterkalt. So wurden beispielsweise aus Bern -12,4 Grad von MeteoNews gemeldet. Die Kälte sorgte für Störungen im Zugverkehr: Auf der Strecke zwischen Bern und Thun kam es am Sonntagmorgen aufgrund von Weichen-Störungen zu Einschränkungen, mehrere Fernverkehrszüge wurden entweder umgeleitet oder fielen ganz aus. Zudem mussten diverse Regionalverbindungen gestrichen werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7454/bis-zu-36-grad-schweiz-erlebt-kaelteste-nacht-des-winters.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619